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19 декабря прошло заседание первой сессии Законодательного собрания Камчатского
края (ЗСКК) второго созыва. Из двадцати восьми депутатов присутствовали двадцать
пять.      
Депутаты избрали нового председателя Законодательного собрания. Им стал Валерий
Федорович Раенко.  А также выбрали двух заместителей председателя ЗСКК Льва
Николаевича Бойцова и Романа Георгиевича Гранатова. Далее на сессии от камчатских
парламентариев был избран член Совета Федерации Федерального Собрания
Российской Федерации Валерий Андреевич Пономарев.
Губернатор Камчатского края Владимир Иванович Илюхин в ходе  сессии сообщил
депутатам, что принял решение назначить своим представителем в Совете Федерации
Бориса Александровича Невзорова.
На первой сессии двое депутатов от региональной жир-ячейки предложили себя в
заместители новому председателю Законодательного собрания Камчатского края.
Жир-балбесы местного разлива, неутомимо веселившие нас в период выборной гонки,
остались верны себе. Они сблокировались с одиноким эсэровским шутом Михаилом
Пучковским и голосовали, хотя и тайно, но одинаково.  Коммунисты вели себя спокойно,
не буйствовали. Они ровно и смирно сидели и даже не принимали участия в
голосовании.  Полноводная река политической жизни текла мимо них, а зюгановцы
застыли на берегу в ожидании, когда трупы врагов проплывут мимо.  Так называемая
«оппозиция» в камчатском краевом парламенте представлена двумя коммунистами,
тремя жириновцами и одним мироновцем. Причем, «красные» не любят «пучка», соколы
не любят «красных»,  а все вместе они не любят «Единую Россию». 
Жир- и мирон-депы почему-то заняли места слева от трибуны. Хотя правильнее было бы
прислонить им свои седалища на стулья справа.  Так как они «правые». Зюган-депы
уселись по центру. Но этим-то бесспорно нужно налево. Одним словом, наша оппозиция
окончательно запуталась в «понятиях» и 
«определениях».  А в целом первое заседание камчатского парламента прошло чересчур
спокойно и буднично. 
Накануне первой сессии стало известно, что Ирина Анатольевна Яровая получила
«золотой» (президентский) мандат депутата Государственной Думы. А господин
Миронов поздравил господина Пучковского с началом депутатской деятельности: «Нас
боятся, потому что мы сильны!». Видел бы он незамысловатое лицо Пучковского.
Действительно, страшно смотреть!   Владимир Жириновский местных жир-балбесов
оставил без напутствия. Да и что говорить? Летите, соколы, летите…
Вторая  сессия Законодательного  собрания Камчатского края назначена на 31 января
2012 года.

Вячеслав СКАЛАЦКИЙ.  

 

 1 / 1


